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■ 会 長 報 告        大塚 博巳君 

本日は、“結婚

記念日”のご招待

で、小西会員、松

葉隆夫会員のご

婦人がお見え戴

いております。ど

うぞごゆっくり

してください。 

さて静岡第５分区2013～2014インターシティ

ミーティングが 3 月 2 日(日)に榛南ＲＣがホス

トクラブとして御前崎グランドホテルにて、開

催されました。 

登録は 9クラブで 268 名、当クラブは 26 名（出

席 22 名）でしたが、参加していただいた会員の

皆さんお疲れ様でした。 

セレモニーでは、榛南ＲＣ 三浦会長の歓迎 

ご挨拶、静岡第 5 分区 岩堀アシスタントガバ

ナーの「今日の会議を情報交換の場にしてほし

い」とのご挨拶がありました。 

続いて、志田ガバナーより、 

①日台親善会議（東京ＲＣが主管し 2 年に一回

開催）に触れ、今、台湾とは良い関係になって

おり、第 2620 地区大会（2/8・9）に「台湾の

劉 昭恵（ミュージック）女氏が来てくれたこ

とに意義があった」ことを改めてお話してい

ました。 

②地区内 78 クラブを公式訪問しての感想。 

③国内各地区大会に参加しての感想。 

④規定審議会の決議を受けての各クラブの対応

（定款、クラブ細則）について。 

等、ご挨拶がありました。 

記念講演は 

講師：渡辺豊博氏（ＮＰＯ法人グランドワーク三

島専務理事、都留文科大学教授） 

テーマ：富士山の世界文化遺産 登録の光と影 

内容：※私のメモから報告するので人によって

感想が違うかもしれません。 

①富士山の「世界遺産登録」は 6月 22 日、イコ

モス（ユネスコ諮問機関の国際記念物遺跡会

議）が決定した。 

・世界遺産は現在 971 ヶ所ある。 

国別では中国が 50 ヶ所でトップ、続いてスペ

イン。（国が政策・戦略として申請している） 

②“富士山”は日本人の心を表している山である。 

・「環境マネジメント＝経済」を両立できる力を

世界に示したい。 

・しかし、現状「環境省発表の登山者数は 31 万

人（現実は 40 万人を越している）」であり、ど

こからでも、いつでも登山出来る、無法地帯と

なっている。 

・それが「ゴミがゴミを呼ぶ」状況となり、昨年 

の夏は全く変わっていないのが現実。 

国、県、国民が一体となって取り組まなければ 

「イコモスの指摘事項(美観・景観)をクリア

することはできない。 

③富士山の世界文化遺産登録の意味 

・信仰、芸術、景観の普遍的価値を評価：【富士

山の魅力】 

・過去の日本人の信仰性、宗教性の評価 

参拝信仰（歩いて登る）への原点回帰：【さん 

さんげ 六根清浄】 

※登山で唱える言葉。過去の罪過を神仏の前で

悔い改めることをちかう。すべての欲望を断

ち切って清らかになる。 

・世界基準の制約による開発の抑止：【イコモス

は景観を指摘している：富士五湖（河口湖の

船）、コンクリの壁、建物を森林に隠す、世界

遺産の最も大切な条件】・国際的な環境基準に

よる環境保全の実施：【入山規制、1 日の登山

客数を制限する】 
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・富士スバルライン、富士山スカイラインの廃道 

と森林再生：【ブナ、シラビソにより自然を守

る為、また、水・空気等の環境を守る為に、森

林を再生すべき。渋滞時に紙おむつの投棄に

よりゴミの山、廃油缶等の投棄により何十年

先には水も飲めなくなる危険性もある。】 

 ④今後の取り組み 

・政府に「富士山庁」を設置してもらいたい 

・「富士山立法（富士山環境保全法）」制定しても 

 らいたい。 

・富士山を「自然遺産」（複合遺産）としたい。 

条件は“美しくなければならない。”（ニュージ 

ーランドの“トンガリロ国立公園”を参考にす 

る：先進地に学ぶことが大切！） 

ご講演を通して渡辺講師の“富士山への熱い

思い”、そして「世界遺産とは？」・・・その“重

みと責任（行政・国民）が大きい”ということを

痛感しました。 

以上、会長法報告といたします。 

■ 理 事 会 報 告         森下 敏顯君 

・３．４．５月のプログラムが承認されました。 

 ４月２２日（火）の冠講座例会（移動例会）を、

４月２３日（水）通常例会へ変更。 

 ５月２８日（水）の通常例会を５月２０（火）

冠講座例会（移動例会）へ変更。 

・次年度役員について承認されました。 

・冠講座の日程が確認されました。 

４月２２日（火）スタート。 

・４月９日創立記念夜間例会について承認され

ました。 

 ４月９日（水） １８：３０～ 小杉苑にて 

 同伴者登録料 2，000 円 

 榛南ＲＣよりアシスタントガバナー、事務局

長の２名をご招待。 

・新会員の入会が承認されました。 

 山田賀昭君 ㈱コンツナ 代表取締役社長 

・順心高校インタアクト訪問について承認され

ました。 

 ４月中旬以降に活動費持参で訪問。 

■ 幹 事 報 告          森下 敏顯君 

・アシスタントガバナー事務局 榛南ＲＣより 
 インターシティーミーティングの御礼文が届

いております。 
・TNK 東日観光（株）より 
 ２０１４年国際ロータリー年次大会（シドニ

ー大会）のご案内が届いております。 
・第２６２０地区より 
 シドニー国際大会、日本人親善朝食会のご案

内が届いております。 

■ 出 席 報 告           河井 宏文君 

本日のホームクラブ

出席者 
前回の補正出席者 

30／41 73.17％ 35／41 85.37％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○久島君  ○小泉君  ○菅原君  大杉君   

落 合 君  鈴 木 舜 君  鈴 木 透 君  玉 木 君    

仲田晃君 平野君 柳原君 

(２)メークアップ者  

河井 宏文君（榛南） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ スマイル B O X         河井 宏文君 

 結婚記念のお祝いありがとうございます。早

３９年たちました。互いに大変でした。これ

から５０年１００年続くようガンバリましょ

う。本日、妻をお招いただきありがとうござ

います。             松葉 隆夫君 

お誕生日 
おめでとうございます！
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 今月１５日で金婚式を迎えます。これまで健

康でこられた事をただただ感謝するのみです。

今後とも皆様と仲良くしていただき、夫婦で

いたわりつつ、日々大切に過ごしていきたい

と思います。今日はお招きいただきまして有

がとうございました。      小西 啓一君 

 夫婦共々誕生祝をありがとうございます。 

祝って頂けるのはロータリーだけです。感謝。 

青島 克郎君 

 会員誕生・夫人誕生のお祝いありがとうござ

います。１６日と１８、日２日違いの誕生日

です。                     池ノ谷 敏正君 

 家内の誕生日祝いありがとうございました。 

                             江﨑 友次郎君 

 ４７回目の結婚記念日とＷでお祝いして戴き

ありがとうございます。         栗原 毅君 

 プレゼントありがとうございました。昨日、

久しぶりに家族で誕生会もできました。 

島村 武慶君 

 家内へのプレゼントありがとうございました。

以上。                      池谷 佳典君 

 おふくろの通夜、葬儀には参列していただき

ありがとうございました。     河井 宏文君 

スマイル累計額  １３２，０００円 

■ ク ラ ブ 同 好 会 卓 話           

 

◆ゴルフ同好会◆ 

栗原 毅君 

 

会長：栗原 毅会員 

会員数：23名 

(会費納入者) 

〔計画 4 回/年〕 

・第 1回…平成 25 年 9 月 23 日 

藤枝ゴルフクラブ 

参加者：19 名 

・第 2回…平成 25 年 12 月 8 日 

藤枝ゴルフクラブ 

参加者：19 名 

忘年会兼表彰式：15 名 

・第 3回…平成 26 年 3 月 29 日 

藤枝ゴルフクラブ 

・特別企画…平成 26 年 5 月 25 日㈰ 

米山梅吉記念館移動例会＆親睦旅行

にてゴルフコンペ開催予定 

・第 4回…平成 25 年 5 月 or 6 月 

開催予定 

※新会員(家族･ＯＢ)の入会とビジター例会参

加もお待ちしています。 

 

 

◆写真同好会◆ 

櫻井 龍太君 

 

<下期予定> 

今後の行事として

「作品展示会」を下

記のとおり行いま

すから、同好会メンバー以外の方も多数出展させ

るようよろしくお願いします。 

1 日時および場所 

 4 月中旬～5 月中旬のうちの通常例会の日を

利用して展示する。 

2 サイズ等 

  四ツ切・ワイド四ツ切・Ａ4判 

詳細は、後日お知らせ致します。 

 

 

◆麻雀同好会◆ 

森下  敏顯君 

 

今年度も残念なが

ら同好会の活動は

できませんでした

が、秋には以前開

催したようなかたちで麻雀大会をおこないたい

と思いますのでぜひご参加下さい。 

 

 

◆カラオケ同好会◆ 

竹田 勲君 

 

カラオケ同好会は

今冬眠中です。時季

がくればやがて目覚

めると思います。会

員数は現在 9名です。 

 リーダー的存在だった山田先輩を失ったこと

はカラオケ同好会にとっては大きな痛手となっ

てしまいました。ご冥福を祈ります。 

やがて活躍の機会も巡ってくると思っています。 
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結婚記念日                                  

      おめでとうございます                   

         

             

＜小西ご夫妻＞ 

 

 

 

 

 

 

＜松葉ご夫妻＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／池谷君） 


